



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS LA HAYE

ACCORD SUR LA CONSERVATION DES OISEAUX D'EAU MIGRATEURS D'AFRIQUE-EURASIE
(La Haye, le 15 août 1996)

Notification conformément à l'article XVII de l'Accord

DECLARATION

Union européenne, 10-04-2019

(Traduction)

Concernant la notice de l'État dépositaire du 29 mars 2019 informant les Parties à l'AEWA de la réserve tardive soumise par l'UE le 22 mars 2019 et relative à neuf espèces^{1 2}, l'interprétation de l'UE est que sa réserve est immédiatement entrée en vigueur mais que d'autres Parties à l'Accord peuvent y faire objection jusqu'au 30 mars 2020.

Le caractère tardif de la réserve de l'UE, notifiée peu après l'expiration du délai de quatre-vingt-dix jours prévu à l'article X de l'Accord (soit le 8 mars 2019), est dû à une erreur administrative.

Il ne doit exister aucun doute quant aux intentions ni à la bonne foi de l'UE à cet égard. L'intention exprimée par l'UE de déposer une réserve apparaît dans le compte rendu de la Réunion des Parties (MOP) à Durban. Il y est indiqué que l'UE émettra une réserve en ce qui concerne les amendements proposés portant sur les neuf espèces et qu'elle pourrait lever ses réserves à l'égard de l'eider à duvet, de l'huîtrier pie, du vanneau huppé, de la barge rousse et du bécasseau maubèche une fois qu'un mécanisme de prélèvement adaptatif sera en place sous l'égide d'un organisme international, conformément aux exigences de l'article 7 de la directive Oiseaux.

Lors de la MOP, aucune Partie à l'Accord n'a soulevé d'objections suite à cette déclaration d'intention de l'UE.

L'UE ne s'oppose pas sur le fond aux changements décidé lors de la MOP7, mais elle ne peut pas modifier sa législation dans un délai de quatre-vingt-dix jours pour l'adapter aux décisions prises, raison pour laquelle elle a émis sa réserve. L'UE continuera à œuvrer pour qu'à l'avenir la chasse des espèces concernées soit durable et conforme aux décisions prises lors de la MOP.

¹ L'eider à duvet (*Somateria Mollissima*), le harle huppé (*Mergus serrator*), le fuligule milouin (*Aythia farina*), l'huîtrier pie (*Haematopus ostralegus*), le vanneau huppé (*Vanellus vanellus*), la barge rousse (*Limosa lapponica*), la barge à queue noire (*Limosa limosa*), le bécasseau maubèche (*Calidris canutus*) et le chevalier arlequin (*Tringa erythropus*).

² Oiseaux d'eau migrateurs n° 03/2019 (réserve tardive de l'UE).

La Haye, le 11 avril 2019

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Oiseaux d'eau migrateurs No. 04/2019



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

AGREEMENT ON THE CONSERVATION OF AFRICAN-EURASIAN MIGRATORY WATERBIRDS
(The Hague, 15 August 1996)

Notification pursuant to Article XVII of the Agreement

DECLARATION

European Union, 10-04-2019

In relation to the Depositary's notice of 29 March 2019, informing Parties to AEWA of the EU late reservation submitted on 22 March 2019 regarding nine species^{1 2}, it is the EU understanding of the notice that the EU reservation has taken legal effect immediately but it may be subject to objection by another Party to the Agreement up to 30 March 2020.

The late notification of the EU reservation, shortly after the expiry of the period of ninety days (8 March 2019) provided for in Article X of the Agreement, is due to a clerical error.

There should be no question of the intent or good faith of the EU in relation to this matter. The minutes of the Meeting of the Parties (MOP) in Durban reflect the intention expressed by the EU to enter a reservation. They acknowledge that the EU would enter a reservation in relation to the proposed amendments concerning the nine species and that the EU could consider lifting the reservation with regard to the Common Eider, the Eurasian Oystercatcher, the Northern Lapwing, the Bar-tailed Godwit and the Red Knot once an adaptive harvest management mechanism under an international body, consistent with the requirements of Article 7 of the Birds Directive, would be in place.

No party to the Agreement raised objections to this EU declaration of intent at the MOP.

The EU does not oppose the substance of the changes that were decided at the MOP. The reason for entering the reservation is that the EU cannot change its legislation within ninety days to align it with the decision taken at MOP7. The EU will continue its work to achieve the objective that any future hunting of the species concerned is sustainable and consistent with the decision taken at the MOP.

¹ The Common Eider *Somateria mollissima*, the Red-breasted Merganser *Mergus serrator*, the Common Pochard *Aythya farina*, the Eurasian Oystercatcher *Haematopus ostralegus*, the Northern Lapwing *Vanellus vanellus*, the Bar-tailed Godwit *Limosa lapponica*, the Black-tailed Godwit *Limosa limosa*, the Red Knot *Calidris canutus*, and the Spotted Redshank *Tringa erythropus*.

² Migratory Waterbirds No. 03/2019 (late reservation EU)

The Hague, 11 April 2019

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Migratory Waterbirds No. 04/2019